
Byrgerversammlung des 23 1Q. Stadtbezirkes am I * 07 2018

Betreff (Wiederholung von Seite 1 - bitte nur 1 Thema pro WorimeIdebogen|:

Keine Bebauung der Grünfläche an der Erwin-Schleich-Straße wegen ungenügender 
Verkehrserschließuna.

Antrag (Bitte formulieren Sie so, dass mit "ich stimme z# oder "ich stimme nicht zu" abgestimmt 
werden kann) oder Anfrage:

Ich fordere die Landeshauptstadt München auf, alle derzeit angedachten 
Planungen und Maßnahmen zur Bebauung der Grünfläche an der Erwin- 
Schleich-Straße zu unterlassen und erst nach Fertigstellung eines 
entsprechenden Verkehrskonzeptes für den ganzen Nahbereich, wenn 
überhaupt, dann mit Planungen voran zu schreiten, die den Vorgaben des 
gültigen Bebauungsplanes (ohne Befreiungen) entsprechen.

Begründung;

Das Verkehrsgutachten der Regio Consult vom Juni 2018, welches der LH 
München vorliegt, belegt eindeutig, dass das Straßennetz im Umfeld der 
Grünfläche an der Erwin-Schleich-Straße zu den Stoßzeiten bereits heute 
überlastet ist und den zu erwartenden Neuverkehr aus der geplanten Bebauung 
der Grünfläche nicht aufnehmen kann. Darüber hinaus, bedarf es einer zweiten 
Zufahrt zum Grundstück, da die alleinige Erschließung durch die Erwin-Schleich- 
Straße nicht funktioniert. Aufgrund der örtlichen Gegebenheiten ist diese zweite 
Zufahrt zum Grundstück aber nicht realisierbar.

Die Bebauung des Grundstückes ist daher allein schon wegen der ungenügenden 
Zuwegung völliger Unsinn und daher zu unterlassen.

Ratan für Vermerke des Dhaktoriums - bis nicht beschriften -

j {ohne Gegenstimme angenommen Mehrheit angenommen

j |ohne Gegenstimme abgelehnt | |mh Mehrheit abgeiehnfe
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